

Acta 08/2025

En la localidad de La Juanita el día 27 de mayo de 2025, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.

Asisten: El señor alcalde Otto Riera, los concejales titulares: Diego Machado, María del Valle Silvera y Javier Falco todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel actas y orden del día.

Se aprueban por unanimidad (4/4) actas 04/2025, 05/2025, 06/2025 y 07/2025.

Exposición del Alcalde

Inicia informando que se está realizando limpieza para apertura de calle que conecta el paraje Molles de Garzón con las sierras.

Comunica que finalizó la instalación de estructura metálica sobre puente ferroviario en Arroyo Garzón, ya se han mantenido comunicaciones para la construcción de escalera que conecte con sector de quinchos.

Respecto a la recuperación de la ex estación de ferrocarriles manifiesta que fue iluminada y se a dado culminación a la obra. Resta la conexión de agua potable para lo cual ya se realizaron los trámites pero puede demorar porque se haría una conexión directa al fraccionamiento que se encuentra enfrente y el mismo debe concluir su parte.

Da por finalizada su exposición.

Exposición de los concejales.

Toma la palabra la concejal María del Valle Silvera, manifiesta que fue participante de una conferencia internacional donde se habló sobre los recursos hídricos y el potencial que tiene Uruguay en sistema energético.

Indica que el país se ha posicionado en el uso de energías renovables y el mundo busca avanzar en este sentido. Para apoyar este cometido se brindan a los países fondos económicos que aterrizan a través de los Ministerios en la comunidad. Hace un llamado a estar atentos a estas convocatorias beneficiosas para todas las partes.

Consulta por cursos de Desarrollo e Integración y plantea la problemática de ruidos molestos como un tema a seguir priorizando y no descuidar.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Javier Falco, expresa que un tema que le molesta es la basura en vía pública, consulta si el Municipio tiene alguna responsabilidad y puede apoyar a la empresa Ecotecno. Pasa a detallar que muchas veces se acumula basura alrededor de los contenedores, especifica algunos puntos donde lo ha visualizado como ser camino de las Portuguesas y camino a escuela Nro. 41.

Hace un planteo similar al de la concejal María del Valle Silvera, de generar proyectos que se financien con fondos internacionales, especialmente aquellos dirigidos a productores rurales, donde el Municipio sea un articulador.

Da por finalizada su exposición.

La secretaria informa que se realizaron las consultas pertinentes al planteo del concejal Machado en sesiones anteriores respecto a la instalación de un mástil sobre rotonda de ruta 10 en intersección con Camino Saiz Martínez.

Resultando que para concretar la solicitud se deberá generar un expediente que pasará a consideración del Sr. Intendente quien de aprobarlo podría derivarlo a Dirección General de Obras y Talleres para asumir costos e instalación.

Toma la palabra el concejal Diego Machado comienza consultando por novedades en la situación del vertedero La Juanita, sobre funcionamiento de luminarias solares dado por consulta de un vecino quien manifestó que en horas de la madrugada no estaban encendidas.

Consulta si hay novedades respecto a las luminarias que se iban a colocar en cancha de fútbol Garzón, donde se habían instalado las columnas para las mismas años atrás.

Identifica lugares de cartelería vandalizada con aerosol en José Ignacio solicitando pueda ser visto por personal para reacondicionarla.

Consulta si se desarrolla con normalidad las clases de educación física en los centros municipales, escuelas y como se realizan los traslados del docente que las imparte.

Consulta si se pudo reparar la pasarela de madera frente a restaurante La Huella donde una tabla se había quebrado generando un peligro para quienes la transitan.

Consulta por solicitud de una vecina para retiro de un pino.

Se informa que se recibieron los informes técnicos de bomberos y se derivó a Dirección de Planificación y Fiscalización de la IDM.

La secretaria presenta informe de las últimas órdenes de compra, pone a disposición la documentación para revisión.

Se tratan los expedientes del día.

2024-88-01-15278 – Pou Rosario - Solicitud construcción de Puente Paso de la Horqueta, sobre arroyo José Ignacio

2025-88-01-06076 – Nieto Fernando - Solicitud de excavación en zona Cno. Saiz Martínez

2025-88-01-07625 – Artagaveytia Violeta – Solicitud de colaboración con traslado de Garzón a Montevideo – Escuela 16

2025-88-01-08360 – Ferreyra Alcira – Solicitud de colaboración en difusión sobre jornada de concientización en salud mental -

2025-88-02-00132 – Junta Departamental – Planteamiento ref. Mejoras en la seguridad del Departamento.

2025-88-01-08635 – Asociación Civil a Poncho y Espuela – Garzón – Solicitud de colaboración con baños químicos – Festival 8 de junio de 2025.

2025-88-01-05047 – Lema Facundo – Propuesta de actuación “La Escuelita de Juan”

Siendo la hora 13:55 finaliza la sesión.



ALCALDE
GARZÓN y JOSÉ IGNACIO

